



# HOW TO: GRIFF WECHSELN (TOP-LINE SERIE)

## Hinweis:

Zum Abmontieren der alten Griffkomponenten die Nietverbindung von innen mit einem Spiralbohrer Ø 4 mm aufbohren, damit die Verbindung gelöst werden kann.

- 1 Neue Griffsschiene montieren: Neue Griffsschiene auf den Taschendeckel setzen und mit den mitgelieferten Nieten befestigen: Unterteil der Niete auf den Metalluntergrund legen, Taschendeckel mit Griffsschiene darüber setzen, Oberteil auflegen und mit dem Hammer vernieten.
- 2 Feder einsetzen: Die Feder in die Raststücke drücken.
- 3 Griff vorbereiten: Den Griff in die Griffböckchen einlegen.
- 4 Raststück montieren: Das Raststück mit der Feder in die Griffböckchen schieben.
- 5 Komponenten befestigen: Die zusammengesetzten Teile aus den Schritten 1–4 auf die Griffsschiene setzen, anschließend auf den Alurahmen legen und mit den mitgelieferten Schrauben befestigen.
- 6 Schrauben anziehen: Die beiden Schrauben (4 × 16 mm) mit einem Drehmoment von 1,5 Nm festziehen.



# HOW TO: CHANGING THE HANDLE (TOP-LINE SERIES)

## Note:

To remove the old handle components, drill out the rivet connection from the inside with a Ø 4 mm twist drill until the connection is released.

- 1 Place the new handle rail on the lid and fasten it with the supplied rivets. Position the rivet lower part on a solid surface, place the lid with the handle rail on top, put the rivet upper part in place and secure it with a hammer.
- 2 Insert the spring: Press the spring into the locking pieces.
- 3 Prepare the handle: Place the handle into the handle brackets.
- 4 Mount the locking piece: Slide the locking piece with the spring into the handle brackets.
- 5 Position the assembled parts from steps 1–4 onto the handle rail, then place them on the aluminum frame and secure with the supplied screws.
- 6 Tighten screws: Tighten the two screws (4 × 16 mm) to a torque of 1.5 Nm.



**JETZT  
VIDEOANLEITUNG  
ANSEHEN** ➔

**WATCH VIDEO  
TUTORIAL NOW** ➔



**PARAT®**